

TALLER DE SISTEMAS

ALISON JULIETH RODRIGUEZ AMÉZQUITA

DOCENTE

ANDREINA BEAUME CASTILLO

- 1) Como ves el futuro de la informática en Colombia: Es muy difícil saber hasta dónde se pueda llegar, a lo mejor y se espera alcanzar mucho y lograr poco o viceversa. Lo seguro es que tecnológicamente avanzamos rápido.
Todo va evolucionando, cambiando y mejorando. No es un secreto que Colombia está atrasada si la comparamos con otros países.
Para Colombia hay buenas noticias en tecnología en salud. Existen algunas innovaciones que ponen a la vanguardia en atención y seguridad para los pacientes.
En educación mucho se habla pero la realidad es otra, lo vemos en los miles de estudiantes y docentes como en los resultados después de salir del colegio.
Tal vez Colombia se está preparando para mejorar en cuanto a la informática lo cierto es que resultados en un futuro muy, muy lejano y lo que se ha logrado no es suficiente.
- 2) ¿Qué es lo que más me gusta de la informática? El poder entregar trabajos con alta calidad, soluciones casi que instantáneas, no generan mucho tiempo, es muy útil.
- 3) ¿Qué es lo que menos me gusta de la informática? El no entenderla del todo y no poder aprovecharla al máximo.
- 4) ¿Cómo me imagino el mundo sin la informática? En algunos momentos pienso que sería genial no conocerla pues cae en manos malas y hace daño pero; entiendo que ahora es “necesaria” ha facilitado infinidad de trámites, acerca al que está lejos, se puede investigar, aprender. Por eso no creo que no tenerla o rechazarla sería un gran paso hacía un pasado de piedra e ignorancia. Definitivamente ese mundo sin la informática no serviría y acabaría pronto.